



# Les actualités municipales

CORDEMAIS

Cordemais, le 7 juillet 2022

## Une fin d'Année dictée par les Arts du Cirque pour les Scolaires



Le mardi 5 juillet s'est déroulé le traditionnel pique-nique de fin d'année, réunissant les deux écoles de Cordemais. Les classes de maternelles étaient conviées au restaurant scolaire, tandis que les élémentaires sont allés à l'hippodrome. En parallèle du pique-nique, préparé par l'équipe du restaurant scolaire, le temps du midi était agrémenté d'activités et de spectacles sur le thème des arts du cirque. « *Le pique-nique est organisé depuis des années, mais l'équipe municipale a fait le choix d'enrichir ce temps convivial en programmant de petits spectacles en plus du repas. Au départ c'était un moyen de compenser l'annulation de la Fête de l'école en raison de la situation sanitaire. Et finalement nous avons conservé cette formule qui plait aux enfants !* », souligne Emilie CHAPALAIN, élue à la Vie Scolaire, Enfance, Jeunesse.

En amont de ce temps festif, les enfants scolarisés à Pierre et Marie Curie ont pu participer à différents ateliers organisés sur le temps de pause méridien, pour confectionner des nœuds papillon géants, nez rouges, chapeau de clown, etc., afin de s'accorder à cette journée particulière. À midi, les petits ont pu apprécier les pitreries de Chocolat le clown, mêlant musique, jonglage, magie et bien sûr humour. Les enfants ont repris en chœur les chansons entonnées et accompagnées de guitare ; à l'image de l'air « *Je m'appelle Chocolat, je suis un petit clown* » qui résonne encore dans les têtes. De leur côté, les élémentaires des deux écoles ont pique-niqué devant l'hippodrome, sur l'herbe ensoleillée. Répartis en 3 groupes, ils ont ensuite navigué entre trois activités : deux épreuves ludiques d'adresse et de réflexion et un spectacle de cirque animé par le père, la fille et le loup de la troupe Kenjys ! À la fin de la représentation circassienne, les enfants impressionnés par la performance de la jeune Stellina, sublime dans son cercle aérien, n'avaient pourtant qu'une question aux lèvres : « *Était-ce un vrai loup ?!* ». On peut, ici, répondre à l'interrogation : oui, c'était un vrai loup !

La municipalité tient à remercier les agents communaux mobilisés dans le cadre de cet événement, les parents venus participer à l'encadrement des enfants et les équipes pédagogiques des deux écoles qui ont accompagné ce joli projet.

